Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit, die wir erfahren durften beim Abschied von unserem lieben

Hans Edwin Raths

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist tröstend, wie viel Liebe und Freundschaft ihm entgegengebracht wurde.

Wir bedanken uns bei

- Herrn Pfarrer Andreas Goerlich für die schöne Abdankungsfeier sowie der Organistin für die musikalische Begleitung
- Home Instead und der Spitex Neftenbach-Pfungen-Dättlikon für die liebevolle Betreuung und Pflege
- Frau Dr. B. Meier für die jahrelange Begleitung
- den Pflegenden vom Kantonsspital Winterthur
- allen die Hans immer wieder besuchten

Vielen Dank für die vielen tröstenden Worte, Briefe sowie die zahlreichen Spenden und Blumen.